



Comunicado Núm. 341/2023

## MANTIENE TOLUCA TENDENCIA A LA BAJA EN ROBO DE VEHÍCULOS

- *Este año la Unidad de Combate al Robo de Vehículos ha recuperado 112*
- *Se refuerza el trabajo operativo y de inteligencia con los tres órdenes de gobierno*

**Toluca, Estado de México, 15 de mayo de 2023.-** Resultado de los trabajos de coordinación, inteligencia y colaboración ciudadana, la capital mexiquense mantiene una tendencia a la baja en el delito de robo de vehículos, con 12.51 por ciento menos de incidencia durante este año.

Este porcentaje representa 96 vehículos menos respecto al periodo de enero a mayo de 2022, de acuerdo con cifras proporcionadas por la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos.

Esta tendencia se mantiene desde el año pasado y, gracias a la política de seguridad en el municipio, continúa arrojando resultados positivos en 2023, muestra de ello es que en el comparativo mensual de enero se tuvieron 13 casos menos, en febrero, 11, y en marzo, 49 casos menos.

De igual forma, se registra una disminución en el número de denuncias de este delito, al pasar de 767 el año anterior a 671 en el actual, es decir, 96 querellas menos.

En este tenor, la Unidad de Combate al Robo de Vehículos de Toluca reportó que en el transcurso del año ha recuperado 112 unidades con reporte de robo, 73 automóviles y 39 motocicletas, y se ha detenido a 63 conductores que fueron puestos a disposición de la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos (OCRA).

Para mantener esta sólida tendencia a la baja, el gobierno de Toluca refuerza el trabajo de coordinación operativa e inteligencia con los tres órdenes de gobierno, con el objetivo de proteger la integridad física y el patrimonio de las y los toluqueños.